

El Perú será sede del 40° Periodo de Sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)

Del 9 al 11 de octubre en Lima, cancilleres y altas autoridades analizarán temas de relevancia para el desarrollo económico y social de la región.

Nota de prensa

8 de octubre de 2024

Nota de Prensa 197 – 24

El Perú será sede, del 9 al 11 de octubre, del 40° Periodo de Sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), la conferencia más importante de este organismo de Naciones Unidas, que contará con la participación de representantes de alto nivel de sus 46 países miembros quienes abordarán los temas de mayor relevancia para el desarrollo económico y social de la región.

El Periodo de Sesiones es la conferencia más importante de la CEPAL y se desarrolla cada dos años. En esta ocasión tendrá como tema central “América Latina y el Caribe ante las trampas del desarrollo: Transformaciones indispensables y cómo gestionarlas”.

Previo a la inauguración del Periodo de Sesiones, el 9 de octubre se llevará a cabo el denominado “Día Nacional” donde destacados especialistas nacionales abordarán temas de especial interés para nuestro país como las reformas prioritarias para la transformación digital, y el papel del sector privado como actor en el fomento de bienes y servicios para el desarrollo.

Durante el 40° Periodo de Sesiones se llevarán a cabo cuatro mesas de diálogo donde altas autoridades nacionales, acompañadas por autoridades y académicos de la región, analizarán el documento de posición de CEPAL sobre el tema de la conferencia.

Los temas que abordarán las mesas son: Las trampas del desarrollo de América Latina y el Caribe y las transformaciones indispensables; Cómo lograr un crecimiento más alto, sostenido, inclusivo y sostenible; Cómo reducir la desigualdad y promover la inclusión y la movilidad social; y Cómo promover la sostenibilidad y enfrentar el cambio climático.

En el marco del 40° Periodo de Sesiones de CEPAL se llevará a cabo un diálogo de cancilleres y altas autoridades de América Latina y el Caribe en el que reflexionarán sobre el tema de la reunión, las propuestas de la CEPAL y otras iniciativas globales en materia de desarrollo.

Es importante señalar que el Perú ha sido sede del Periodo de Sesiones en tres ocasiones previas: en 1969, 1984 y 2014.